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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 9/01/2025

L’anno  duemilaventicinque  il  giorno 09  del  mese  di gennaio  convocata  con  nota  prot. 434949 del
13/12/2024, per  le  ore  09,00 si  è  riunita in  audio-videoconferenza ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,00 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca si 09,13 10,10 Online

Coccioli Mario Assente

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe si 09,02 10,10 In presenza

Amoruso Dario si 09,02 10,10 Online

Impedovo Rosaria si 09,03 09,55 Online

Corcelli Giuseppe si 09,04 10,06 In presenza

Luisi Fabrizio si 09,00 10,10 In presenza

Piancaldini Vittorio si 09,15 10,10 In presenza

Il consigliere anziano Albore constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la
seduta alle ore 09,02 per discutere sul seguente o.d.g.:

Comunicazioni;

sport;

varie ed eventuali.



La commissione discute in ordine agli eventi sportivi “Fusc 2024”, segnatamente in riferimento al Lotto n.1 
da tenersi presso l’impianto sportivo municipale Mirko Variato.

Il consigliere Luisi informa la commissione di aver ricevuto, in via informale, notizie in merito a una pec 
inviata dalla società aggiudicataria al Municipio 1, avente ad oggetto l’impossibilità di tenere   l’evento entro
il 31/12/2024.

Pertanto la commissione chiede agli uffici preposti copia della stessa al fine di approfondirne il contenuto.

Alle ore 9,35 la referente amministrativa del bando riferisce alla commissione di impegnarsi a rispondere 
alla pec di cui sopra in tempi brevi per poter consentire  l’organizzazione dell’evento stesso.

La commissione, su indicazione della presidente Araldo, discute in merito alla  comunicazione prot. n. 
0438577 del 17/12/2024, pervenuta dalla prima commissione, leggendo anche  il verbale della suddetta.

Il consigliere Corcelli è dispiaciuto in quanto tale comunicazione ha contenuti igienico-ambientali e quindi di
competenza della seconda commissione e non intende il motivo per il quale sia stata inviata alla prima 
commissione.

Il consigliere Albore richiede copia delle precedenti comunicazioni, indicate nella nota di cui sopra.

La commissione si riserva di discuterne nella commissione congiunta del dieci gennaio, unitamente alla 
1^ccp, per valutare come procedere.
La presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,10.

La commissione all’unanimità approva il presente verbale.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                              La Presidente
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93

 Luisa de Musso                                                                                          Francesca Araldo


